
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00018            DEL  21/05/2020 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL 

MUNICIPIO 2 DEL 25 NOVEMBRE 2019 

 

L’anno duemilaventi il giorno 21 del mese di maggio, alle ore 09:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra NO  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
3 BONDANESE  Giuseppe SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
5 COLELLA  Claudia NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 
7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio SI 
8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi SI 
9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     
11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Alessandra Abbatescianni Claudia Colella Giovanni Putignano  

 



 



 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 

 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 
E IN APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 
 
 
VISTO il verbale relativo alla seduta di  Consiglio del 25 novembre 2019, 

allegato in copia; 
 
ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 
 
RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati 

omessi sia il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto 
dall’art.10 comma 3 del vigente regolamento sul 
decentramento amministrativo, sia quello di regolarità 
contabile, in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 

 
 

Con n.  10 voti favorevoli 
E n. 8 astenuti (Ambruosi, Bondanese, Colapietro, Lisco, Moncada, Patruno, 
Scannicchio e Schirone) 
 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 

 
D E L I B E R A 

 
 
 
APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale  del 25  novembre 2019.   
 
 
 
  



 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO DEL 25 NOVEMBRE 2019. 

 
  SCHEDA VOTANTI 

 
  DELIBERAZIONE 

 

 

SMALDONE X 

     

ABBATESCIANNI  = 

AMBRUOSI  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

COLELLA = 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO = 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO X 

SCHIRONE X 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 17 CONSIGLIERI. 

 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO DEL 25 NOVEMBRE 2019. 

 

 
 

ESITO VOTAZIONE 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

Con n. 10 voti favorevoli 
E n. 8 astenuti (Ambruosi, Bondanese, Colapietro, Lisco, Moncada, Patruno,  
Scannicchio e Schirone) 
 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 
 
come da scheda votanti di cui sopra, 

 
APPROVA 

 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore  

Facciamo l’appello, ore 08.30 

Abbatescianni Alessandra presente 

Ambruosi Virginia assente  

Bondanese Giuseppe assente  

Colapietro Matteo presente  

Colella Claudia presente  

Damiani Nicola presente  

Di Pantaleo Davide presente 

Fiorentini Emanuela presente 

Lisco Giacinto assente  

Losito Riccardo presente  

Moncada Vincenzo assente 

Patruno Carlo assente 

Putignano Giovanni presente  

Rella Giuseppe presente  

Ruggiero Pierpaolo assente  

Salemmi Giovanna per il momento è assente.  

Santeramo Vito presente  

Scannicchio Saverio presente   

Schirone Luigi presente  

Traversa Giuseppe presente  

Sono tredici. 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta consiliare 25 novembre 2019 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 3 

Presidente 

Grazie, Direttore. Verificata la presenza del numero 

legale, dichiaro aperta la seduta. Stiamo trattando al 

proposta di deliberazione n. 2019/4020042, sono le ore 8, 

30. Alle ore 8, 31 entra la consigliera Salemmi, ne do 

atto, e anche il consigliere Ruggero.  

Venerdì era caduto il… Consigliera Fiorentini, prego.  

 

Consigliera Fiorentini 

Buongiorno a tutti. Prima di iniziare questo Consiglio 

vorrei chiedere l’attenzione di tutti a questa giornata 

speciale che è la giornata contro la violenza sulle donne 

quindi la giornata internazionale contro la violenza sulle 

donne. Mi fa piacere che il nostro Consiglio comunque 

quest’anno ci sono cinque componenti femminili, vuol dire 

che si stanno facendo tanti passi avanti verso una 

uguaglianza appunto sostanziale quindi ringrazio le nostre 

colleghe Alessandra Abbatescianni, in questo mancano 

Virginia Ambruosi, Claudia Colella e Giovanni Salemmi, una 

nostra veterana, e la signora Oreste. Ringrazio tutti di 

essere qui con noi. Buon lavoro. 
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Presidente 

Grazie, consigliera Fiorentini. Dicevo, venerdì nel corso 

del precedente Consiglio era caduto il numero in sede di 

votazione, quindi riprendiamo dalla votazione essendo già 

stata chiusa la discussione sulla proposta di 

deliberazione, quindi chi vuole approvare…consigliere 

Putignano, prego. 

 

Consigliere Putignano 

Buongiorno a tutti. Presidente, io intenderei proporre un 

emendamento per cui chiedo di poter presentare un 

emendamento e magari poterlo condividere anche con i 

Consiglieri presenti, per cui se me ne dà la facoltà o 

interrompiamo giusto qualche minuto, lo condivido e poi lo 

sottoponiamo all’assise. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Putignano. Purtroppo la discussione 

generale sulla proposta di deliberazione è già chiusa, 

abbiamo addirittura intrapreso una votazione sulla proposta 

di deliberazione quindi non è più possibile presentare 

emendamenti. Sono stati presentati prima della chiusura 

della discussione generale sulla proposta di deliberazione 
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la volta scorsa, c’è stata anche la discussione sugli 

emendamenti, la votazione sugli stessi, dopo di che è stata 

chiusa la discussione quindi oggi non è più possibile 

proporre nuovi emendamenti, dobbiamo soltanto votare. 

Prego, consigliere Putignano. 

 

Consigliere Putignano  

Presidente, onestamente questa prassi personalmente non la 

conosco, dubito, per me questo è un Consiglio nuovo, 

l’altro non ha avuto modo di poter deliberare e pertanto 

reitero la mia richiesta e comunque che venga messa a 

verbale. Grazie.  

 

Presidente 

Certamente. Grazie, consigliere Putignano. Se il direttore 

vuole intervenire? Va bene. Allora procediamo con la 

votazione. Consigliere Colapietro, le dichiarazioni sì sono 

ammesse, prego.  

 

Consigliere Colapietro 

A questo punto dichiarazione di voto visto che non possiamo 

fare altro. Io venerdì non ero presente a quella seduta che 

poi è venuta meno, quest’oggi, lunedì siamo presenti anche 
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noi Consiglieri di minoranza ed opposizione, come ci volete 

denominare, proprio per senso di responsabilità e per far 

sì che anche questo Natale si riesca a fare nel Municipio, 

a realizzare qualche iniziativa. Sinceramente e 

personalmente non è, diciamo, le linee di indirizzo che ho 

esaminato in questi giorni sono sicuramente un passo avanti 

rispetto a quelle da voi approvate qualche settimana fa nel 

senso che quantomeno sono un po’ più precise, troviamo 

qualche numero di eventi, qualche precisazione sul numero 

di strade che devono essere coinvolte e soprattutto io 

vorrei pregare di  valorizzare quelle almeno che è 

contenuto al centro della delibera perché mi rendo conto 

che alla fine anche per la Commissione andare ad approvare 

delle linee di indirizzo quando ancora non hai contezza 

esattamente dei soldi che puoi spendere, diventa un po’ 

complicato, è come andare a fare la spesa al supermercato 

senza sapere quanti soldi hai nel portafoglio, quindi è 

difficile. Però se questa situazione anche nelle prossime 

ore troverà un contributo maggiore da parte 

dell’amministrazione centrale, mi auguro che, ripeto, si 

valorizzi …e quindi il numeri musicali, i numeri di strade 

sia destinato a crescere e non a limitarsi a quello che 

troviamo nel testo. Questo come primo aspetto. Ovviamente 
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in generale devo dire che dalla lettura delle linee di 

indirizzo troviamo superggiù, ripeto superggiù quello che 

si è un po’ fatto negli anni scorsi, evento più evento 

meno, questo è ovviamente sempre dipendente dai fondi, 

l’anno scorso sono arrivati dei finanziamenti in più non al 

Municipio ma ad alcuni commercianti che hanno realizzato 

degli eventi, quest’anno forse lei riuscirà, da quello che 

ho capito, ad averli dalla amministrazione centrale come 

rinforzo, però il tutto viene sempre vissuto a mio parere 

come una specie di obolo che l’amministrazione centrale 

sotto le feste fa al Municipio perché si rende conto che  

abbiamo pochi fondi e decide di rimpinguarli con qualcosina 

in più. Io quello che invece sostengo, e l’ho detto anche 

nella precedente votazione sullo stesso tema, che noi 

dobbiamo avere come Municipio 2 pari dignità rispetto al 

Municipio del centro. Cioè non è ammissibile che si 

continui negli anni a riproporre tutti gli eventi legati 

alle manifestazioni natalizie esclusivamente nell’ambito 

del quartiere Murattiano, quindi arrivato alla ferrovia, 

tutto ciò che sta oltre non conta più quindi se si vuole 

fare qualcosa, si può soltanto contare sulle nostre forze. 

Mi piacerebbe invece che ci fosse dopo anni una inversione 

di marcia da questo punto di vista, perché non pensare a 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta consiliare 25 novembre 2019 

 

 

 

 

Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 8 

fare,e  su questo proporrò magari nei prossimi mesi, una 

delibera che mi auguro trovi il consenso di tutti, perché 

non pensare a largo 2 Giugno come nel nostro piccolo il 

Central Park di New York? Cioè basta aprire una mappa di 

Bari per vedere che il vero quartiere centrale  rispetto 

alla città siamo noi, non è Piazza Umberto. Pensando  a 

Largo 2 Giugno, è facilmente raggiungibile da chi abita,  

da Carbonara, da Japigia, da San Paolo,  siccome lì si può 

venire nel nostro Municipio e immagino un Largo 2 Giugno 

che abbia delle casette e del mercatino all’interno e non 

all’esterno sulla complanare, che abbia delle lucine di 

Natale che abbia la pista di pattinaggio su ghiaccio, che 

abbia la casa di Babbo Natale, insomma tutto quello che 

oggi si fa in centro, in Piazza Umberto, che venga spostato 

nel nostro quartiere perché poi decentramento, Presidente, 

non è soltanto chiedere personale per il Municipio o 

chiedere maggiori risorse finanziarie, decentramento deve 

essere un modo di pensare anche da parte del Sindaco, 

dell’amministrazione comunale che decida di decentrare 

anche le attività del Natale così come quelle estive, oltre 

il limite del Municipio del centro, perché noi, ripeto, 

abbiamo pari dignità che scaturisce già da un fattore 

geografico e poi anche da una questione di operazione, 
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siamo pari al Municipio 1, paghiamo le tasse come loro 

quindi abbiamo diritto di avere anche la stessa   

attenzione durante l’estate, durante il Natale, durante 

tutto l’anno rispetto ai cittadini che sono in centro e che 

forse in questi mesi si sentono un po’ più fortunati 

rispetto a noi. Abbiamo il parcheggio, cosa che lì manca, 

quindi abbiamo dei commercianti che sono anche qui 

presenti, negozi che non hanno niente da invidiare a quelli 

del centro, quindi cerchiamo, e su questo, ripeto sono 

promotore di presentare una delibera e chiedere il consenso 

di tutti quanti voi, di chiedere ufficialmente 

all’amministrazione, al sindaco che una parte delle 

manifestazioni di Natale l’anno prossimo siano spostate, 

decentrate nel Municipio 2 perché a mio modo di vedere, a 

fatto corretto, che il tutto sia centralizzato lì. Tornando 

invece alla delibera, noi anche, ripeto, per senso di 

responsabilità oggi asterremo, siamo comunque presenti 

anche ai fini del numero legale ove ce ne fosse bisogno, 

diciamo, che questa nuova condotta scaturisce unicamente 

dal fatto che quest’anno c’è una estrema urgenza 

nell’approvare il tutto tenuto conto del fatto che ci siamo 

insediati anche molto tardi dopo l’estate e quindi in due o 

tre mesi oggettivamente non è che si potesse chiedere di 
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più. Per l’anno prossimo, ripeto, tenendo conto di questo 

intervento che mi auspico dalla amministrazione centrale, 

spero anche che si riescano a fare delle linee di indirizzo 

più precise, più circostanziate, se è possibile, condivise 

anche con noi come opposizione perché noi siamo anche 

disponibili a votare a favore quando veniamo coinvolti 

dall’inizio e non last minut, all’ultimo. A noi non piace 

avere il piattino pronto già scritto da qualcuno, 

presentato, e poi magari ci si chiede l’aiuto in sede di 

consiglio perché servono due o tre numeri, ci chiedete di 

votare. Noi siamo disponibili a votare anche a favore e non 

ad astenerci, però scriviamolo insieme la prossima volta, 

non abbiamo alcun problema. Un minimo contributo in 

proporzione ai nostri numeri..lo diamo, l’80%  lo scrivete 

voi, il 20% noi, il 70, il 30, non c’è problema. Quindi sul 

testo, ripeto, avrei qualche dubbio anche sulla maniera di 

andare avanti, perchè  quella è la convenzione, però 

ripeto, quest’anno è andata così perché da Settembre a 

Novembre sono solo due mesi, oggettivamente forse non si 

poteva fare di meglio. L’anno prossimo speriamo di avere 

qualcosa di più bello e soprattutto di scritto e di 

preparato, ideato tutti quanti insieme. Grazie.  
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Presidente 

Grazie, consigliere Colapietro. Ci sono altri interventi? 

Consigliere Ruggiero, sempre per dichiarazione di voto.  

 

Consigliere Ruggiero                        

Buongiorno a tutti. Buongiorno Direttore, Presidente, 

signora Oreste, Consiglieri e anche al pubblico oggi. Io 

riprendo che quello che ha detto il consigliere Colapietro, 

lungi da noi l’idea di bloccare o osteggiare in alcun modo 

lo sviluppo degli eventi natalizi che fra l’altro c’è da 

riconoscere al presidente, quest’anno dovrebbero essere 

finanziati in maniera più corposa, cosa che è avvenuto 

appunto grazie al suo interessamento. Quello che ci ha un 

po’ bloccato nell’ultima seduta e in precedenza, ma 

tutt’oggi un po’ permane, è la modalità con cui questi 

affidamenti dovrebbero avvenire perché, come diceva il 

consigliere Colapietro, uno, non abbiamo  la certezza degli 

importi. Due, nasce una possibilità di convenzione con gli 

esercenti che dovessero presentare un progetto. Tre, però 

nel momento in cui non c’è il limite alla entità dei 

progetti, non c’è una priorità perché mi pare che andremo a 

deliberare che è possibile presentare progetti entro una 

certa data, ma se poi entro quella data dovessero essere 
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presentati progetti sovrabbondanti rispetto alle risorse 

disponibili, cosa si fa, li assegniamo a tutti in 

proporzione, per non scontentare nessuno? O si faranno di 

criteri di scelta che non ci sono tutt’oggi? Ecco perché 

avevamo dei dubbi. Poi mi sorprende stamattina, sento che 

il consigliere Putignano propone un emendamento. 

Praticamente io sono abbastanza certo che una volta che una 

delibera non viene approvata, non è che si incomincia la 

discussione, d’altra parte stiamo facendo la dichiarazione 

di voto, ma comunque anche per una discussione più 

democratica non so quale fosse onestamente questo 

emendamento, probabilmente avrei anche votato contro, non 

lo so, o a favore, però io l’avrei …ascoltato sempre 

nell’ottica di una discussione di un dibattito democratico, 

peraltro viene dalla sua maggioranza quindi la sorpresa è 

doppia. Detto questo, è evidente che bisogna migliorare la 

qualità anche del nostro lavoro che qui è stato fallato dal 

fatto che siamo stati eletti, proclamati  solamente due 

mesi fa  e quindi abbiamo avuto l’urgenza di  raffazzonare 

un provvedimento per cercare di realizzare un Natale nel 

miglior modo possibile. L’auspicio, come ha detto il 

consigliere Colapietro  è quello che d’ora in avanti si 

facciano in maniera concordata, con un lavoro più preciso 
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della Commissione competente, senza nulla togliere perché 

anche loro si sono trovati in effetti   travolti, tra 

virgolette, dalla brevità dei tempi per fare tutto questo 

ma sarebbe opportuno anche perché la proposta che si 

delinea è quella che in effetti verrà finanziata in maniera 

corposa,cosa che non era mai avvenuto in precedenza in 

maniera così corposa, e quindi siccome dobbiamo disporre di 

finanza pubblica, sarebbe opportuno una pi attenta 

osservazione di tutti gli aspetti. Grazie. Io, siccome 

stiamo dicendo che è una dichiarazione di voto, anche noi 

di Forza Italia ci asterremo perché non vogliamo in alcun 

modo osteggiare le attività che seguiranno. Grazie.         

 

Presidente 

Grazie, consigliere Ruggiero. Mi permetto solo di 

evidenziare che questo, a mio avviso, è tutt’altro che una 

proposta di delibera raffazzonata nel senso che invece io 

devo ringraziare gli uffici e il direttore in particolar 

modo per il lavoro assiduo che hanno prestato per pervenire 

a questa proposta di deliberazione in pochissimo tempo che 

a mio avviso è il miglior risultato che si  potesse 

ottenere in così poco tempo. Ci sono altre dichiarazioni di 

voto? Consigliera Salemmi. Decaro sindaco. 
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Consigliera Salemmi  

Io sono davvero molto contenta del fatto che oggi ci sia 

una parte di pubblico e una parte di quella che è la 

rappresentanza del nostro Commercio, diciamo, quello 

territoriale, quello di frontiera rispetto anche a quello 

della città, del centro città  che può vedere, come 

sappiamo, una serie di iniziative che ogni anno vengono 

proposte dal Comune di Bari. Oggi è 25 Novembre, fra 

esattamente un mese è Natale e quindi il tempo è 

sicuramente poco per organizzare per cui questa delibera in 

qualche modo va approvata soprattutto per una questione di 

rispetto nei confronti sia di questi fondi, dei fondi 

pubblici, sia nei confronti dei commercianti ma di tutti i 

cittadini del nostro Municipio che si aspettano delle 

attività per Natale, così come in parte abbiamo sempre 

fatto, per cui il mio voto sarà sicuramente positivo, a 

favore, però ci tenevo a precisare che è necessaria una 

organizzazione che possa rispettare tutti i criteri di 

competenza, parliamo di una Commissione cultura che deve 

pensare, sì, al commercio ma anche ad attività culturali 

sostanziali, attività culturali che devono coinvolgere le 

famiglie e i bambini e  allietare questi momenti di festa 
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che, è vero, la luce, le luminarie sono sicuramente gradite 

dai commercianti, insomma a supporto dei commercianti 

nonché è anche fondamentale riempire di contenuti le 

attività che noi facciamo, per cui l’auspicio è quello che 

per le prossime programmazioni si tenga conto delle 

funzioni proprie della Commissione e che questi soldi 

vengano impegnati a favore, in parte, dei commercianti ma 

soprattutto per attività culturali. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliera Salemmi.   Consigliera Abbatescianni, 

prego. Chiedo scusa, consigliera Salemmi, ha fatto la 

dichiarazione di voto? Consigliera Abbatescianni, lei è 

dello stesso gruppo, non può rendere un’altra dichiarazione 

di voto, a meno che non dichiara di votare in senso 

difforme da quello dichiarato dalla consigliera Salemmi. Ci 

sono altre dichiarazioni di voto? Consigliere Moncada.   

 

Consigliera Moncada 

Noi ci troviamo oggi qui riuniti, penso che siano venuti 

anche i commercianti perché si sono allarmati probabilmente 

per il Natale e per il commercio durante il periodo di 

Natale e quindi anche per manifestazioni, in questo  caso 
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anche luci e illuminazione che erano stati garantiti l’anno 

precedente, nei periodi passati anche grazie all’intervento 

dell’amministrazione centrale. Il lavoro della Commissione, 

noi abbiamo comunque lavorato, devo dire, come Commissione 

perché noi abbiamo udito poi l’assessore competente, noi 

eravamo pronti con delle linee di indirizzo già da Ottobre 

e quindi comunque era già tutto pronto per avere i tempi, 

per poter espletare tutto ciò anche in maniera molto 

dettagliata perché le nostre linee di indirizzo 

inizialmente erano dettagliate, quindi si sarebbe potuto 

anche portare avanti questa iniziativa in maniera molto più 

tranquilla attraverso un bando, cosa che ci auspichiamo che 

si verifichi in futuro, purtroppo queste linee sono state 

viste generiche, poi sulla base delle iniziative 

dell’opposizione e quindi anche dalla stessa Commissione 

che è venuta, si è sollevata, si è sentita esautorata di 

quello che era stato deciso, a seguito di ciò ci ritroviamo 

adesso a riproporre linee dettagliate, ci ritroviamo a 

dover votare in questo momento quindi agli goccioli del 

Natale, ci ritroviamo giustamente i commercianti allarmati, 

ci ritroviamo a dover mantenere il numero legale per poter 

votare a favore della cittadinanza ciò che invece è stato 

oggetto di discussione che si è protratta internamente e 
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amministrativamente per troppo tempo. Devo dire, devo 

correggere un attimo il consigliere Colapietro, mentre 

l’anno precedente era stato garantito, questi fondi erano 

stati garantiti dall’assessorato, quindi a livello 

comunale, in questo caso è il municipio che sta venendo a 

salvare i commercianti della zona, perché grazie 

all’intervento in questo caso devo dire del presidente, che 

si è speso per riuscire a recuperare più finanza proprio 

per assolvere a questo, a ciò. Quindi diciamo su questo 

versante noi apprezziamo il lavoro del presidente, perché 

pensiamo che sia necessario, a differenza delle linee guida 

che si verifica a livello comunale, dove si tende ad aprire 

centri commerciali continuativamente andando a scapito del 

commercio nelle vie principali del nostro municipio, che se 

no in alternativa andrebbero morendo, su questo versante 

noi apprezziamo il vostro operato, presidente, non 

apprezziamo però la mancanza di collegamento con la 

commissione e di confronto con la commissione stessa, che 

ci porta adesso, tramite la convenzione, non con un bando, 

come ci auspichiamo noi in futuro come Movimento 5 Stelle, 

per una maggiore trasparenza e  partecipazione di tutti, a 

portare avanti questa iniziativa per il Natale. Il 

Movimento 5 Stelle si asterrà proprio per quello che ho 
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detto, ripeto che non è riferito all’iniziativa per il 

commercio, che è venuto meno il numero legale l’altra 

volta, per i commercianti, ma come segno nei suoi riguardi 

per quanto riguarda la modalità di rapportarsi con la 

commissione. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Moncada. Consigliere Losito… Non ci sono 

altre dichiarazioni di voto, possiamo procedere con la 

votazione, chi vuole votare a favore della proposta di 

deliberazione può alzare la mano. Votano a favore i 

consiglieri Abbatescianni, Losito, Colella, Salemmi, 

Santeramo, Fiorentini, Traversa, Di Pantaleo, Damiani, 

Rella e il presidente. 

Chi vota contro può alzare la mano. Nessun voto contrario. 

Chi si astiene può alzare la mano. Consiglieri Moncada, 

Colapietro, Scannicchio, Schirone e Ruggiero. 

Quindi con cinque voti di astensione e undici voti a favore 

la proposta di deliberazione viene approvata. 

Diamo atto che il consigliere Putignano si è allontanato 

alle ore nove. Per completezza di verbale diamo atto anche, 

perché me ne ero dimenticato, di rilevare l’ingresso del 

consigliere Moncada alle ore 08.35. 
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Adesso, stante il carattere d’urgenza, vi prego di voler 

votare per l'immediata esecutività. Quindi all'unanimità 

dei presenti viene approvata anche l'immediata esecutività 

per alzata di mano. 

Quindi non vi sono altri punti all'ordine del giorno, io 

ringrazio la maggioranza che si è presentata puntuale, 

coesa, per votare questa importante deliberazione, 

ringrazio anche la minoranza che comunque ha dimostrato 

senso di responsabilità stando in aula e mantenendo il 

numero legale, benché oggi non ve ne fosse necessità. 

Grazie e buona giornata. 
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Presidente 

Passiamo al punto n. 6 all’ordine del giorno che consiste 

invece nell’approvazione del verbale relativo alla seduta di 

consiglio municipale del 25 Dicembre 2019. Direttore, ci 

vuole ricordare chi fosse assente? 

 

Direttore 

Ambruosi, Bondanese, Lisco e Patruno. 

 

Presidente 

Grazie, direttore.  

Allora non essendovi interventi da parte di nessun 

Consigliere, l,a prego di voler procedere con l’appello 

nominale per la votazione.      

 

Direttore 

Ambruosi: astenuto. 

 

Presidente 

Chiedo scusa, direttore, c’è un intervento da parte del 

consigliere Colapietro. Prego, Consigliere.  

  

 

Consigliere Colapietro 

Volevo avere conferma. Ho sentito la votazione prima, 12 a 

favore e 7 astenuti. Mi confermate? Perfetto.  

 

Direttore 

No, sono 11. C’è stato un conteggio doppio che abbiamo 

recuperato un consigliere che non riusciva a votare. Ok. 

Possiamo andare? 

Ambruosi: astenuta. 

Bondanese: mi astengo.  

Colapietro: astensione. 

Damiani: favorevole. 

Di Pantaleo: favorevole. 

Fiorentini: favorevole. 

Lisco: astenuto. 

Losito: favorevole. 

Moncada: Astenuto.    

Patruno: astenuto. 

Rella: favorevole. 

Ruggero: favorevole. 

Salemmi: favorevole. 

Santeramo: favorevole. 

Scannicchio: astenuto. 
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Schirone: astenuto. 

Traversa: favorevole. 

Presidente: favorevole. 

Sono 8 astenuti e 10 favorevoli.  

 

Presidente 

Quindi 10 favorevoli, quindi meno della volta scorsa?  

 

Direttore 

E sì,perché c’è una astensione in più.  

 

Consigliere. 

Chiedo scusa direttore, mi sembra che non sia sufficiente 

per l’approvazione.                

 

Direttore 

No, è sufficiente perché la votazione viene fatta sui 

presenti.  

 

Presidente 

Perfetto. Allora con 10 voti a favore e 8 di astensione,il 

consiglio approva il verbale della seduta di consiglio 

municipale del 25 Novembre 2019.  

Non essendovi altri punti sui quali deliberare, dichiaro 

chiusa la seduta. Grazie e buona giornata.  

 

Direttore 

Alle ore 11:00? 

 

Presidente 

Alle ore 11:05. Buona giornata, e arrivederci.                        



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/06/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/06/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
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          L'incaricato 

 

Bari, 13/07/2020 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 
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  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 
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